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Статья посвящена исследованию взглядов на государственно-правовое устройство Герма-
нии одного из крупнейших немецких юристов, поддержавших нацистский режим, специалиста в 
области административного и конституционного права Отто Кольройтера. В статье иссле-
дуется обоснование роли НСДАП в Третьем рейхе, соотношение партийного и государственно-
го управления, сущность и роль народной общности в национал-социалистическом государстве, 
роль и место религии и науки. В ней делаются выводы о специфике правопонимания германского 
нацизма в целом и Кольройтера в частности. Данное правопонимание является наиболее близ-
ким по форме к естественному правопониманию, так как высшим источником права он считал 
«благо основанной на крови народной общности». Позитивное законодательство и позитив-
ный правопорядок служат лишь инструментами поддержания народной общности и ни в коем 
случае не могут быть самоцелью и тем более противоречить ей. Вместе с тем, критика «юри-
спруденции понятий», под которой в политико-правовой идеологии нацизма понималась прежде 
всего чистая теория права Ханса Кельзена, вкупе с обоснованием положения о вырастании пра-
ва из народной общности сближала взгляды Кольройтера с основными положениями историче-
ской школы права.
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Th e article is devoted to the study of views on the state-legal organization of Germany, one of the 
prominent German lawyers who supported the Nazi regime, the specialist in the fi eld of administrative 
and constitutional law Otto Koellreutter. Th e article explores the rationale for the role of the NSDAP in 
the Th ird Reich, the relationship between party and state management, the nature and role of the people’s 
community in the national socialist state, the role and place of religion and science. It   draws conclusions 
about the specifi cs of the law understanding of German Nazism in the whole and Koellreutter in particular. 
Th is law understanding is the closest in form to natural law understanding, as the highest source of law 
considers “the benefi t of a community based on blood”. Positive legislation and a positive law-and-order 
serve only as instruments for maintaining the national community and in no case can be an end in itself 
and, even more so, contradict it. At the same time, criticism of the “jurisprudence of concepts”, in which, in 
the politico-legal ideology of Nazism, was fi rst of all understood as the pure theory of law of Hans Kelsen, 
with the substantiation of the provision on the formation of the law from the people’s community, brought 
Koellreutter’s views closer to the basic provisions of the historic school of law.
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